

LONGEVILLE-LÈS-METZ

Elena dance: spectacle de grande qualité



Les trois juges entourent Elena Sciotino. Photo RL

L'école *Elena dance* a organisé sa deuxième compétition de salsa. Il s'agissait sans aucun doute d'un événement unique dans la région, et le public a passé une excellente soirée, riche en démonstrations et en émotions.

Tous ont pu apprécier le talent des compétiteurs. Les prestations étaient de grande qualité et les juges, Thomas Bimai (France), Mickael Marques (Espagne) et Dominique Vitali (Luxembourg) ont eu bien du mal à les départager.

La troupe d'*Elena dance* a présenté de nombreux shows qui ont été très applaudis, au même titre que ceux des jeunes élèves. À 3 ans, les plus petits ont assuré le spectacle comme des grands : « *Ils ont été géniaux, des futures stars de la danse. Je suis très fière d'eux. Ma relève est assurée* », assure Elena Sciotino.

Les deux couples minimes : Zoe et Roman, Milena et Aurélien (de 4 à 6 ans) ont été ovationnés pour leurs prestations de cha-cha-cha en couple.

Mickael Marques, partenaire de danse d'Elena Sciotino, a quant à lui présenté un show professionnel très original. Son medley de danses latines sur le thème de la poupée a remporté un vif succès, et ce, avant que le public n'envahisse la piste avec des musiques 100 % latino.

La 3^e édition de compétition de salsa *Elena dance* aura lieu l'an prochain, mais avant, place au gala, toujours au centre socioculturel Robert-Henry, samedi 30 juin, suivi d'une soirée latino (pensez à réserver vos places à l'avance).

**Contact : Elena dance, tél. 06 09 25 45 38,
ou elena.sc@hotmail.fr / www.elena-dance.fr**